

Alista la UAA festejo por el 35 y 50 aniversario de programas del Centro de Ciencias Agropecuarias



BOLETÍN 338

- Se cumple el 50 aniversario de las carreras Ingeniería en Agronomía y Médico Veterinario Zootecnista, así como 35 años de la Ingeniería en Alimentos.
- Los festejos iniciarán el próximo jueves 31 de agosto en el Centro de Ciencias Agropecuarias con un foro de diálogo en torno a propuestas de innovación y cultura agropecuaria.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes se encuentra de manteles largos pues en próximos días se cumple el 50 aniversario de las carreras Ingeniería en Agronomía y Médico Veterinario Zootecnista, así como el 35 de la Ingeniería en Alimentos. Por tal motivo, el Centro de Ciencias Agropecuarias (CCA) alista un evento especial por tan importante acontecimiento.

Los festejos iniciarán el próximo jueves 31 de agosto en el Centro de Ciencias Agropecuarias (CCA) con un foro de diálogo en torno a propuestas de innovación y cultura agropecuaria, posteriormente, se llevará a cabo la entrega de premios a los mejores promedios acumulados de los tres programas

educativos.

El Dr. Luis Fernando Cisneros Guzmán, decano del CCA señaló que el 1º de septiembre por la tarde, se realizará de manera formal la ceremonia de aniversario, con el reconocimiento de los maestros fundadores de las carreras que cumplirán su aniversario y los maestros que ingresaron desde la década de los 80's y siguen impartiendo cátedra.

Asimismo, en el marco de esta conmemoración, se entregarán distinciones a benefactores, al ejido de Jesús María y a los 14 decanos que ha tenido el CCA en su historia.

El decano del CCA destacó la evolución que han tenido, particularmente, las carreras de Médico Veterinario Zootecnista con sus hospitales de pequeñas y grandes especies (de la cual han egresado cerca de 80 generaciones de estudiantes) y la de Ingeniería en Agronomía, que ha desarrollado áreas importantes de invernadero y se ha apoyado fuertemente de tecnología (drones) para procesos de fumigación. Además, enfatizó importantes inversiones que ha promovido la universidad con el propósito de procurar el cuidado del agua.

De acuerdo a lo dicho por el Dr. Cisneros Guzmán, la carrera de Médico Veterinario Zootecnista cuenta con un gran abanico de oportunidades de especialización (odontología, cardiología, inocuidad, reproducción, etc.), razón por la que su demanda de ingreso supera las 600 solicitudes cada año.

Adicionalmente, dio a conocer que desde hace tres semanas, se encuentra en funcionamiento el turno vespertino del Hospital Veterinario de pequeñas especies, mismo que contribuye a dar oportuna respuesta a las necesidades de la sociedad aguascalentense y a la realización de prácticas profesionales de los estudiantes. A 50 años de su creación, las carreras de Médico Veterinario e Ing. en Agronomía poseen gran solidez. El CCA trabaja en consolidar la de Ing. en Alimentos, cuyo potencial de acuerdo a académicos, es muy grande de cara al futuro.

---000--- Ciudad Universitaria 28 de agosto 2023